

- L'appui consenti au Projet de développement local contribue à améliorer l'infrastructure communautaire, les coopératives de production, la formation et la participation des femmes au développement. Il facilite aussi la réintégration des réfugiés et des populations déplacées. Ce projet de 10,5 millions \$ est exécuté par la Société de coopération pour le développement international.
- Une contribution additionnelle du Canada, 5 millions \$ sur trois ans, au Fonds du développement démocratique, en sus de sa contribution initiale de 1,5 million \$, a été annoncée en 1995. Ce Fonds favorise le partenariat entre le Guatemala et le Canada sous la forme d'initiatives de promotion de la démocratie et de protection des droits de la personne.
- Le Canada appuie les efforts de la Mission des Nations unies au Guatemala en fournissant les services de deux agents canadiens de la police civile qui sont chargés de veiller à ce que soit respecté l'accord auxiliaire sur les droits de la personne, l'un des éléments du processus de paix au Guatemala. Ce projet, d'une durée d'un an et d'un montant de 311 000 \$, est réalisé par le Service administratif canadien aux organismes.
- Le Fonds canadien favorise de petits projets destinés à des groupes défavorisés. Ceux en cours incluent des initiatives qui encouragent la participation électorale, aident les enfants de la rue, appuient la lutte contre la fièvre dengue, une maladie infectieuse.
- Les organisations non gouvernementales (ONG) canadiennes sont très actives au Guatemala. Le comité de solidarité de Trois-Rivières et l'Armée du salut y appuient des initiatives dans le secteur de l'éducation sanitaire. Plenty Canada et le Fonds humanitaire des métallurgistes unis participent activement à des projets de développement communautaire, tandis que Développement et Paix gère un projet sur les droits des enfants. D'autres ONG canadiennes bénéficient d'un appui de l'Agence canadienne de développement international (ACDI) pour des activités au Guatemala, notamment Aide à l'enfance Canada, Christian Reformed World Relief Committee of Canada, Pueblito Canada Incorporated. Pour sa part, l'organisme Project Accompaniment a aidé à assurer la sécurité des réfugiés guatémaltèques rentrant dans leur pays.
- Les institutions non gouvernementales canadiennes offrant un appui institutionnel à des projets en cours au Guatemala comprennent la Société de coopération pour le développement international, qui vient en aide au mouvement coopératif, et le Collège MacDonald de l'Université McGill, qui participe à des projets concernant la santé et la nutrition.